
律政司司長就政改諮詢與傳媒談話內容 
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  以下為律政司司長袁國強資深大律師今日（七月十一日）傍晚就政改諮詢與

傳媒的談話內容︰ 

記者：司長，如何回應大律師公會指政府將他們的意見斷章取義？ 

律政司司長：如果我沒有理解錯大律師公會的聲明，其實它沒有說政府斷章取義，

它只是說不希望政府斷章取義，或不希望政府只用一個法律理由。其實在這方面，

正如我剛才亦?過，無論是大律師公會的意見，或社會上其他團體、其他人士的

意見，我們都不會斷章取義，我們會如實反映。我特別想再次強調，在我們下星

期將會提交的諮詢報告裏，我們會將所有意見完完整整放在附錄裏，所以不會有

斷章取義的情況出現。 

（請同時參閱談話內容的英文部分。） 
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